## LA PROFEPA CUMPLE 15 AÑOS

## EL ING. IGNACIO LOYOLA VERA, LLAMA A LA SOCIEDAD ENTERA A CUIDAR EL MEDIO AMBIENTE

Protección al Ambiente, Ing. Ignacio Loyola Vera, convocó a toda la sociedad mexicana a participar activa y cotidianamente en el cuidado de nuestro ambiente, porque todas las leyes ambientales, las políticas públicas, las acciones, programas, inversiones, el trabajo de las ONG's y aún el de las instituciones, "serán insuficientes y no tendrán eficacia ni eficiencia mientras no contemos con cada uno de los ciudadanos".

El Procurador Loyola Vera dijo lo anterior en la ceremonia conmemorativa del XV Aniversario de la creación de la rocuraduría Federal de Protección al Ambiente, acto que, con la representación del Presidente de la República, Lic. Felipe Calderón Hinojosa, presidió el Ing. Juan Rafael Elvira Quesada, Secretario de Medio Ambiente y Recursos Naturales.

En este punto, el Procurador destacó que "el cumplimiento de la Ley Ambiental ha dejado de ser opcional". Por ello, se seguirá aplicando la política de Cero Tolerancia para quienes atentan o transgredan el orden ecológico.

En otra parte de su discurso, el titular de la PROFEPA dijo que esta institución comparte ampliamente la visión que el Presidente Calderón tiene sobre la necesidad impostergable de conciliar al hombre con la ley y con la naturaleza.

Por otro lado, Loyola Vera recordó que hace 15 años, cuando nació la PROFEPA, el 80% de sus esfuerzos se dedicaba a la inspección industrial, en virtud de que se había detectado que el 26% de las empresas revisadas registraban irregularidades

graves. Hoy en día, dicho porcentaje ha disminuido al medio por ciento "debido principalmente al compromiso de los empresarios mexicanos en el cumplimiento de la Ley Ambiental" y, también, porque han constatado que cumplir con sus obligaciones ambientales "es rentable".

Como también rentable es, apuntó, el cumplimiento en materia de recursos naturales, tema que actualmente es "la gran

preocupación y ocupación de la Procuraduría". Tan es así, dijo, que el 70% de las actividades de la institución están dirigidas a este tema: cuidar 141.7 millones de hectáreas de superficie vegetal (incluidos el bosque y la selva), más de 11 mil kilómetros de litorales y demás riqueza natural e industrial de México.

loyola Vera reconoció públicamente el apoyo que en estas actividades se ha tenido de la Secretaría de la Defensa Nacional, de la Secretaría de Marina, de la Secretaría de Seguridad Pública, de la PGR, así como el compromiso de los Gobiernos estatales y municipales, de ONG's, del Congreso y de la ciudadanía, para ir "creciendo en el cumplimiento de esta importante misión".

Finalmente, el Procurador Loyola dijo a los asistentes al acto que a 15 años de su creación, la PROFEPA invita a todos los mexicanos, a autoridades, organizaciones e instituciones

ambientalistas, a renovar ánimos y acciones, a tener una nueva forma de ver las cosas, a proponer soluciones. "Actuemos, enfatizó, para dejar a nuestros hijos un país como lo hemos soñado: un hogar para vivir".

